

TARIFA:
 Suscripción mensual..... C₁ 1.00
 Número suelto..... " 0.05
 " atrasado..... " 0.15
 AVISOS Y COMUNICADOS:
 Precio convencional
 Apartado de Correo No. 539.

EL DIA

OFICINA:
 Avenida Central, Este, No. 272.,
 frente a la casa de habitación
 de don J. R. Mata y 75 varas
 al Este de la Tesorería de la
 Junta de Caridad.

DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO I

San José, Costa Rica, martes 5 de Marzo de 1901.

NUMERO 144

ALTERNABILIDAD EN EL PODER

SENSATA POLITICA INTERNAIONAL

LA PRENSA INDEPENDIENTE

PROCLAMA

--A--

BERNARDO SOTO

Para Candidato á la Presidencia de la República en el próximo periodo constitucional de 1902 á 1906

DEMOCRACIA Y JUSTICIA AL MÉRITO

RESPECTO A LA OPINION PUBLICA

FERRETERIA
 DE THOMPSON Y MATTHES
 AVENIDA CENTRAL E. N° 38—44

Completo surtido de tijeras para señoras, para costura, para Barberos, tijeras de bolsa y especiales para cortar las uñas, Acentadores, navajas y cortaplumas de la marca IXL, superiores á las "Rodgers" y más baratas, Cepillos para ropa, Lámparas, Romanas. Gran surtido en utensilios para coches: arneses, collares, pecheras, foetes, bridones, etc.

Especialidad en accesorios y agujas para toda clase de máquinas de coser.

RESTAURANT CENTRAL

Sin temor de equivocarnos podemos asegurar que no tiene rival ese tan conocido Restaurant de MONLOUIS. Los mejores platos, los mejores cocineros, el mayor aseo, el trato más amable, todo lo que en justicia agrada se encuentra allí, y á ello se debe que la clientela sea numerosa en extremo y que la crisis monetaria no haya ni preocupado á tan recomendable Establecimiento, cuya Cantina, por otro lado, es bien surtida y de lo mejor.

Para que el *Restaurant Central* tuviera imitador, sería necesario otro

Monlouis

y eso.....es imposible, como ustedes lo ven, á no ser que Dios lo quisiera hacer en uno de sus ratos desocupados.

BARBERIA

DE

MARCELINO COTO

Esquina del Hotel Internacional, frente á Robert Hermanos
 Operarios competentes, esmero en el servicio, aseo completo, y amabilidad para con los parroquianos.

Se desinfectan los útiles de una manera excelente antes y después de usarse.

SASTRERIA DE FELIX GUEVARA

situada en la Avenida Central Este, contigua á la Redacción de "El Día", ofrece innumerables ventajas á sus parroquianos porque usa de los mejores casimires que vienen al país en sus vestidos, así como por sus precios moderados y gusto en las obras.

RAFAEL MEZA N.

DENTISTA

Oficina: Calle 20, 15 varas al Norte del Telégrafo.

Extracciones sin dolor.--Trabajos garantizados.

Hotel Internacional

El reputado don JOSÉ SACRIPANTI, tan conocido entre nosotros por su competencia en cuanto al manejo de Hoteles, pone por segunda vez á disposición del público en general su magnífico

HOTEL INTERNACIONAL

El servicio allí con justicia puede decirse que es el mejor del país porque cuenta con el mejor cocinero que ha venido á la capital. Por lo que á *Cantina* se refiere, los licores no tienen rival, sobresaliendo el rico trago *Ostión de Montana*.

**¿Queréis tener buena salud
 y estar siempre colorados?**

Pasad á mi establecimiento y tomad uno ó dos

"Roki Mountain Oysters"

y saldréis contentos y con muy buen apetito y listos para hacer una ornada de 100 leguas. Ahora, preparamos unos *NACIONALES*, biters y cocktails, que no os disgustarán. ¡Venid y os convenceréis!

ANGEL LOPEZ M.

Esquina Sureste del Parque Nacional.

¡No os dejéis seducir con dinero!

Primero morir de hambre que venderse: es preferible comprar barato una *Guitarra*, un *Clarinete*, una *Cítara*, una *Viola*, un *Violín*, un *Piano* y un buen surtido de *Piezas* como *Fantasías*, *Potpourries*, *Valses*, *Marchas*, *Mazurkas*, etc., etc., que alientan á todo buen ciudadano en la lucha por la regeneración de la Patria. De todo hay en el *ALMACEN DE MUSICA* DE J. J. VARGAS CALVO, menos esbirros despreciables!

"LA COSTARRICENSE"

Zapatería de Santos Pastor

Calzado á la medida, clavado y cosido

PUNTUALIDAD EN LAS OBRAS

Excelentes y escogidos materiales y hábiles operarios, lo que ha valido siempre á esta Zapatería la numerosa clientela con que cuenta.

108 Avenida Central Este, n° 260, 50 varas al Este

de la Tesorería de la Junta de Caridad

EL DIA

Este periódico se publicará todos los días, con excepción de los siguientes á los festivos.

En los puntos en donde no tenemos agente deben nuestros abonados remitir mes á mes el importe de la suscripción, pues de lo contrario quedará para ellos suspendido el envío de esta hoja.

En cuanto á comunicados que se nos remita para su publicación, deberán venir con la firma responsable, bien sea para que salga al pie una vez insertados, ó bien para la responsabilidad de la imprenta; de otra manera quedarán encarpados.

A personas desconocidas en esta Dirección se publicará lo que remitan en cuanto hayan cubierto el valor de sus trabajos.

Quedan á juicio de la Dirección los artículos de interés general.

EL DIA

DIRECTOR PROPIETARIO,

RAFAEL ALPIZAR A.

Sobre qué edificamos?

El Evangelio nos habla de un hombre prudente que construía su casa sobre roca y que su obra resistía los fieros embates del recio huracán, y nos dice también, de otro imprudente que edificaba su casa sobre arena y el viento la convertía en su juguete.

Nosotros estamos construyendo el edificio de las libertades públicas, somos los obreros que, piedra tras piedra, grano tras grano, llevamos á cabo la magna obra de la reconstrucción de la República; somos los artesanos que ponemos todas nuestras energías á funcionar para ver coronados todos nuestros esfuerzos. Pero, ¿sobre qué estamos construyendo ese edificio? ¿En qué terreno estamos levantando la República?— ¿Sobre arena ó sobre roca?

Si es sobre arena, el vendabal de la tiranía, el huracán desenfrenado de la ambición, barrerá nuestra obra y nos dejará con un palmo de narices como tantas otras veces. Si es sobre roca, nadie, absolutamente nadie, destruirá lo que la energía nuestra ha llevado á cabo. ¿Somos prudentes ó imprudentes?

Nosotros que llevamos sobre las espaldas la responsabilidad gravísima de la libertad de los pueblos, puesto q'

nos hemos dado en llamar apóstoles del derecho y guaidores de las masas, tenemos la obligación de no engañar á esas mismas masas, de no despertarles el apetito de la libertad, si no tenemos confianza en nuestra obra, si dudamos del resultado, si no estamos resueltos á ponernos al frente de ese pueblo que espera de nosotros que no lo dejemos solo.

¿Para qué predicar libertad y decir que tenemos derechos de que debemos hacer uso; para qué llevar al pueblo á la lucha; por qué no dejarlo tranquilo, cultivando su terrenito y regando la madre común con su sudor, si vemos que nuestra obra ha de quedar deshecha con sólo bajar el dedo San Juan y que dar suspenso el orden constitucional?

Oh! hay algo más criminal que oprimir á los pueblos... y es engañarlos!

NOTAS

Nuestro amigo y compañero don Leonidas Briceño se ha retirado de la redacción de *El Tiempo*. La explicación que él da de su retirada deja ver una profunda decepción recibida de los mismos. Esa es la eterna canción. La envidia ladra al que da un paso más allá de los demás. El egoísmo estúpido, la vanidad infundada, el orgullo tonto de los que no son nada y que la casualidad los ha hecho llegar á aparecer siendo algo, esos son los enemigos jurados de los que por sus propios puños han salido del nivel vulgar. Repetimos: el indiferentismo no es siempre hijo de las persecuciones de los tiranuelos, es, las más de las veces, hijo de la ingratitud de los compañeros.

El Día siente la separación de Leonidas de su puesto, y espera que las energías de ese soldado no se malgasten en tareas ajenas á los intereses de la Patria.

También don Roberto Brenes Mesén se ha separado de la redacción de *El País*. Las tareas escolares lo hacen separarse de las periodísticas.

Es muy posible que publiquemos en breve unos cuantos artí-

culos que un amigo nos ha ofrecido sobre el Ferrocarril al Pacífico. Conoce, dicho amigo, los trabajos que se están llevando á cabo y así es que escribe con conocimiento de causa.

La función dada antenoche por la Compañía Unda fué de magníficos resultados: asistió numeroso público y el trabajo de los pequeños artistas nada dejó que desear. *Sensitiva* es una pieccecita chistosa en extremo, de música bastante agradable. En su desempeño estuvieron muy felices todos los artistas, por lo que en este caso no hacemos distinciones; llovieron aplausos con justo motivo.

En la *Marcha de Cádiz*, las ovaciones para la remononilla Lolita se sucedieron una tras otra; hizo un *Atilano* estupendo, capaz de hacer desternillarse de risa á cualquiera. Cada vez nos causa mayor admiración esa artista que apenas cuenta 6 ó 7 años de edad.

COLABORADORES

PARRAFITOS

Al inteligente joven Leonidas Briceño

El desenvolvimiento de la humanidad es lento, pero existe.

La historia nos dice, que una ilusión que sucumbe en el transcurso de las edades, siempre es reemplazada por otra; pero en las ilusiones mismas, se nota patentemente un progreso: vemos que éstas se hacen menos y menos concretas, que se espiritualizan y disuelven poco á poco.

Cada adelanto de la ciencia nos descubre una nueva verdad, y cada nueva verdad engendra una duda nueva.

Cada invención da á la luz una nueva necesidad, y cada nueva necesidad es causa de un dolor nuevo.

Pero consolémonos.

El análisis, espíritu infatigable de destrucción, adelanta sin cesar, sin respetar nada, sin detenerse en ninguna parte; él terminará por resolver algún día el problema con que nos martiriza la existencia.

Una vez destruido su enigma, la Esfinge no tiene razón de ser y se hunde para siempre en el abismo.

En aquel día, en la última duda hallaremos la última sabiduría, y el supremo sufrimiento se nos convertirá en la felicidad suprema.

S. CORTÉS D.

Turrialba, C. R.—marzo 1901.

HECHOS Y DICHS

Tenemos

entre nosotros el joven amigo don Abraham Madrigal, enérgico y conocido republicano que nunca desmaya en la senda muy digna que se ha marcado. ¡Salud, amigo! Ya sabe usted que las columnas de *El Día* están á su orden.

Teatro.

Para el jueves próximo están anunciadas: *Niniche*, que tanto gustó á nuestro público, y "La Verbena de la Paloma."

Nos cuentan

que á algunas maestras de escuela y porteras no se les ha pagado el sueldo del mes último. ¿Y eso porqué? ¿Será cierto?

Tierra

en abundancia han echado en una parte de la Avenida 12, Placita de Dolores, haciéndose allí un barreal de los once mil y pico de demonios. ¡Valiente relleno!

Felicitación.

Uno de los gloriosos derrotados del 25 de febrero del 98, don Higinio Villalta, ha contraído matrimonio con la señorita Sofía Cascante. Abundamos en los mejores y más fervientes deseos de que su luna de miel sea eterna.

El baile

que el sábado último se efectuó en casa de don Alfonso Barrantes, con motivo del matrimonio de su hija Sofía con el joven amigo don Juan Bautista Castro, estuvo muy animado y concurrido.

Sentimos

la desgracia ocurrida en San Ramón al señor Laborda, tenor de la Sociedad Artística de don Francisco Delucas, quien á causa de un ataque se tragó la dentadura postiza, teniendo ahora que sufrir una terrible operación en los intestinos.

Saludamos

á don Félix Castro, comerciante de San Ramón que se encuentra de paseo en esta capital.

Damos

las más expresivas gracias á nuestro amigo y Agente en Alajuela, don Manuel López O., por su último envío de fondos.

ii.....!!

Si no estamos equivocados, existe una ley que prohíbe á las *cocottes* vivir cerca de los planteles de enseñanza, pudiendo hacerlo á 200 metros de distancia; sin embargo, notamos que en la calle 20 Sur habitan algunas de aque-

Tintorería de Carlos Peralta h., CALLE 20 SUR, NUMERO 463
á 250 varas de la Botica Francesa
Precios sin competencia. Esmero en las obras.

llas *avecitas*, estando situada una escuela muy cerca de ellas, tan sólo á 100 varas. Los vecinos viven *aminados*, con razón, porque hay cosillas que no es posible aguantar. ¿Se cumple, pues, con la ley? Llamamos la atención de quien corresponda.

¡A otra parte!

El Cuartel de Caballería está muy mal situado donde hoy se encuentra: ya los vecinos no pueden soportar el *mosquero* que se ha levantado del *cuartelito* aquel, y es posible que hasta epidemias les llegue pronto. ¡Un Cuartel de esa naturaleza en el centro de la ciudad.....! señores, por María Santísima, tengan piedad de la gente y hagan el servicio de marcharse á un lugar más retirado y más á propósito para ustedes!

CABLES

Washington, 28.—Se anuncia que Cuba tendrá que aceptar en su totalidad las condiciones impuestas por Estados Unidos. Ambas Cámaras convinieron en la reforma del bill para la reducción de taxas con motivo de la guerra con España.

Tendrá el efecto de reducir las rentas del Estado á 41 millones de dollars. Aprobó el Senado el bill para la mejora de los puertos autorizando el gasto de 50 millones de dollars.

Oporto, 28.—Los operarios de las fábricas de tabaco comenzaron una demostración anti-jesuíta. A ellos se agregaron todos los holgazanes de la población. Apedrearon las ventanas y pegaron fuego á los portijos de éstas antes que la policía lograra esparcirlos.

San Petersburgo, 28.—El individuo Pedro Kapoowich que hirió al señor Bogoliepoff durante una recepción en el despacho de éste, se acercó al Ministro bajo pretexto de entregarle una petición.

El Ministro de Justicia interrogó al reo relativo á los motivos del crimen, éste contestó que personalmente no tenía nada en contra del Ministro Bogoliepoff.

Corre el rumor de que Karpowich pertenece á una sociedad secreta cuyos miembros echaron suertes para escoger al que debiera matar al Ministro.

Se teme por la vida de éste.

Habana, 28.—El Presidente de la Convención constitucional de Cuba, señor Capote, visitó al Gobernador General Wood para manifestarle que á consecuencia de la acción del Senado americano la Convención se sentía embarazada. Los delegados no han resuelto la cuestión de continuar ó nó las sesiones.

Wood aconsejó no dar ningún paso precipitado, pero sí continuar con el programa trazado.

Los miembros de la Convención tuvieron una reunión hoy. Se acordó esperar la acción del Congreso americano. El texto completo de la reforma fué recibido por Wood la noche del martes y se entregó á Tamayo, encargado de las Relaciones Exteriores, el siguiente día. Dijo que su comité ya había resuelto la cuestión pero se había resuelto no publicar lo acordado hasta después de estudiar las propuestas á fin de evitar un cambio radical.

Berlín, 1.—Notician de Pekin que los Ministros se ocupan de discutir las cuestiones de finanza y fortificaciones.

Ciudad de Cabo, 1.—Ayer emprendió viaje hacia el N. sir Alfred Milner para hacerse cargo del puesto de Gobernador de las colonias del Transvaal y Río Orange. Opinan los peritos que las condiciones higiénicas de éstas son más favorables que las de Bombay para el desarrollo de la peste bubónica.

Londres, 2.—Con disminuidas fuerzas Dewet se halla otra vez en la Colonia del Río Orange ocupándose en engañar y eludir las columnas inglesas. No necesita más que 80 de los batidores escogidos de Kitchner para obligar al enemigo á retirarse á la ribera Norte del Río Orange. Murieron en el combate 25 de los ba-

tidores, pero mataron á 60 del enemigo. Se calcula que la fuerza de Dewet ascenderá á 2,500 hombres incluyendo los comandos de Hertoge y Kritzenger. Los periódicos londonenses que publicaron la noticia de la rendición de Botha el jueves, insisten en que la noticia es correcta.

Berlín, 2.—Dice el *Newste Nachrichten* que es incorrecto lo que dice la prensa inglesa relativo á la protesta colectiva de Alemania, Inglaterra y el Japón contra el avance de los rusos. La mayoría de las potencias protestaron por separado contra la negociación de tratados con ninguna potencia antes de satisfacer los reclamos de la mayoría.

Londres, 2.—Los londonenses están votando hoy por los miembros del County Council. Por primera vez en la reciente historia de la potencia la política nacional ha impregnado ambos partidos: el uno aconseja al público dar su voto por aquellos que simpatizan con los boers. El programa liberal incluye la construcción de casas modelos para la clase pobre. El control del municipio sobre las compañías aguadoras, nuevas líneas de tranvía, mercados y muelles.

Roma, 2.—Hoy cumple el Papa 91 años de edad. De todas partes del universo está recibiendo telegramas de felicitación.

Los médicos anuncian que goza de muy buena salud.

Madrid, 2.—La Reina Regente ha encargado al General Azcárraga con la organización del nuevo Ministerio; antes de aceptar Azcárraga consultará con Silvela.

Cronver, 2.—Hoy partió de ésta el Rey Eduardo VII de Inglaterra. Una pequeña concurrencia presenció su salida. A las 12 p. m. llegó á Frankfort de donde continuó su viaje con dirección á Colonia.

Río Janeiro, 2.—Han sido puestos en libertad los dos italianos quienes fueron arrestados, pues se probó que trataron de impedir el asesinato del Rey Víctor Manuel de Italia. El Gobierno despachó á Londres hoy la suma de trescientas mil libras esterlinas para cubrir los intereses de la deuda.

Ayer embarcáronse para Nueva York 4,566 sacos de café; vendiéronse 7,000 á razón de 8,000 reis.

París, 2.—Ha despertado gran interés en ésta el discurso que pronunció el señor Derouledé en San Sebastián en que acusa á los realistas de haber traicionado cuando iban á dar el golpe de Estado durante los funerales del Presidente Faure en el año 1899. Lo que ha contribuido á aumentar el interés en la cuestión es la negativa de estos acertos publicados por Mr. Buffel agente del duque de Orleans. Derouledé puso un telegrama á su íntimo amigo político Mr. Galli, en que sostiene todo lo que dijo en San Sebastián. Dice que la noche del 22 de febrero de 1899 le visitó un individuo quien le preguntó "qué haría si el duque de Orleans aparecía entre sus amigos". Derouledé le contestó que con sus propias manos le haría prisionero. El día siguiente todos los planes dieron en tierra á consecuencia de informes dados al Gobierno por los realistas referente á los preparativos. Le suplica á Galli y á otro íntimo amigo, un señor Dumonteil, de visitar á Buffel y desafiarle en su nombre. Desde que el tribunal supremo pronunció su sentencia contra Buffel, éste reside en Bruselas. Los señores Galli y Dumonteil le visitaron por la mañana para arreglar el duelo, el cual se verificará en Suiza probablemente.

GRAN OPORTUNIDAD

Durante el mes de marzo, y siempre que sean 5 ó más el número de pasajeros por cada vapor, el precio del pasaje de ida y vuelta á New-Orleans, por la línea de la United Fruit Co. será el de \$ 60.-oro americano, con opción á permanecer dos semanas en dicha ciudad.

JOHN M. KEITH.
Manager.

Estoy trasladando

mi Zapatería á la calle Central Sur, local que ocupó la Barbería de don Sebastián Sanllehi, *La Condal*, contigua á don Serapio Tomás. Como siempre, allí me encuentran á sus órdenes mis numerosos clientes y el público en general.—Cuento con hábiles operarios y uso en las obras de los mejores materiales que llegan al país.

Manuel Hernández h.

Tinta de Imprenta

Se vende de superior calidad en la
Ferretería de *Thompson y Matthes.*

VARGAS & VARGAS

Tienda recientemente instalada, contigua á la Relojería del señor F. López García.

Ultimamente han recibido inmenso surtido de ZARAZAS, LANAS Y GASAS.

Gran Rebaja de Precios

La "NUEVA YORK"

— D E —

Rafael Fonseca Calvo

(ESTABLECIDA EN 1890)

Calle 17 Sur, ciento cincuenta varas de la esquina Suroeste del Mercado

Empresa de Hojalatería, Fontanería y Carpintería

HOJALATERIA.—Colocación y composición de canoas y tubos de zinc ó de hierro galvanizado; colocación de canoas de molduras de cualquier forma; colocación y composición de limajollas; tubos para excusados con sus ventilaciones giratorias ó fijas; chimeneas para cocinas ó máquinas de vapor.

FONTANERIA.—Colocación ó composición de baños, excusados, lavatorios, arietes, tuberías, estanques, etc., etc.

HERRERIA.—Construcción de balcones, barandas, composición de carros y coches; se herran ruedas y bestias.

CARPINTERIA.—Se arreglan coches, carretones, ruedas; se hacen estanterías, mostradores, muebles de toda clase, puertas y ventanas, pisos, etc., etc. Además de lo enumerado, todo lo que á este taller se solicite será atendido con esmero y prontitud, ya sea 'grande ó pequeño' lo que se desee y los precios bastante equitativos. También se reciben órdenes para las demás provincias.

San José, Costa Rica.

Agencia Gral. de Publicaciones, Librería y Papelería de Iglesias Hnos. y Cía.

Calle Central Norte, N° 88, frente al Hotel Internacional.—Apdo. 170

Variado surtido en obras por suscripción de autores escogidos. Periódicos de todas partes, ilustrados, recreativos, de artes, ciencias, literatura, noticiosos, religiosos, humorísticos, de sport, marina, comercio, industria, agricultura, etc. Gran variedad en revistas de modas para señoras. Novelas de las más recién publicadas en Europa á precios sumamente económicos. Toda clase de útiles para escuelas. Papel de diferentes clases: para cartas, para hacer flores, etc. Cubiertas, bloks, libretas, cartulinas, tinta, cromos, felicitaciones, estampas, eleografías, naipes. Venta de estampillas, timbres y papel sellado.

La Relojería y Platería

— D E —

VICENTE PALAVICINI

acaba de trasladarse al local contiguo al Hotel Hispano-Americano, frente al Mercado.

Ese establecimiento, en cuyas obras es notable el esmero y puntualidad, cuenta, en el ramo de Relojería, con la colaboración de don Gregorio Soto, relojero muy conocido y recomendable por todos conceptos

¡¡ A LOS REPUBLICANOS !!

Vendo una casa que mide 5 metros de frente por 25 de fondo, situada en la calle 20, á 150 varas al Sur de la Botica Francesa.

Es una gran oportunidad que debe aprovecharse; mas la vendo sólo á personas honradas; no quiero entrar en negociaciones con **ESTAFADORES, PERJUROS Y ESBIRROS MISERABLES**, porque bichos de esa clase denigran tan sólo con su aliento. Para informes entenderse con

Andrés Retana

En su casa de habitación, calle 20 Sur. San José, febrero 10 de 1901.

IMPORTANTE ADELANTO

Es el llevado á cabo en la Plaza de Dolores. Hay allí un lugar en donde puede uno al mismo tiempo comprar lo necesario para la vida, tomarse un buen trago ó fumarse un buen puro mientras se miran pasar las mejores muchachas, jugar una mesa de palos ó carambolas en un magnífico BILLAR, y por último, pelarse y afeitarse á la última moda. Todo eso lo proporciona SEBASTIAN SANLLEHI, el mismo barbero que ejercía su oficio al lado de Serapio Tomás y que ahora se pone á la orden de clientes y amigos en la Plaza de Dolores.

EL
Aguila



DE
ORO

Establecimiento de Vinatería y Pulpería situado en Cuesta de Moras, muy conocido por su antigüedad y

Por el inmenso y variado surtido de mercaderías

con que cuenta siempre, tiene ahora un magnífico BILLAR que para carambolas y palos no hay otro igual; el más *chambón* hace allí cantadas 200 rayas seguidas ó 45 carambolas.

EL AGUILA DE ORO

tiene, además, un estupendo saloncito para lectura y para mesas de dominó, donde se reune todas las noches lo más selecto y lo más decente de la juventud josefina. Allí es donde verdaderamente se pasan ratos muy agradables.

NICOLAS F. MEZA

CIRUJANO DENTISTA

De la Facultad Médica de la República, con 30 años de práctica, ofrece sus servicios en todos los últimos adelantos de la profesión. Especialidad en el tratamiento de dientes de los niños y extracciones sin dolor por medio del procedimiento instantáneo. No siendo transeunte, garantiza sus trabajos, para los cuales emplea los mejores materiales del mundo. A los pobres, recomendados por su Cura ó por la Sociedad de San Vicente de Paul, les opera gratis.

OFICINA—CALLE 19 SUR.

TURNO DE LA MERCED

El domingo 5 de mayo tendrá lugar el turno anual á beneficio de la Iglesia de la Merced.

Lo que se pone en conocimiento del público en la confianza de que en esta ocasión ser á un mayor el entusiasmo que anime á los buenos pueblos vecinos en favor de la construcción de este templo de la capitla

Máximo Chaves,
Secretario de la Junta.

"KOSMIN"

Afamado elixir para los dientes.

Agua dentrífica sin competencia en calidad y efecto.

De venta en casa de JUAN KNOHR HIJOS, almacén de géneros y abarrotes.

4,000 COLONES

Hay listos para colocar cuatro mil colones á interés módico, con hipoteca en casas de esta ciudad ó en fincas cercanas á la misma.

San José, febrero 6 de 1901.

Joaquín Zúñiga B.

Juan Rafael Víquez Segreda

PASANTE DE ABOGADO

Oficina del Licenciado don Aníbal Santos.

Gran Imprenta de Vapor Alfredo Greñas